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Supervisan bodegas de concesionaria 
para garantizar normal servicio 
de alimentación a estudiantes

Coyhaique-. Ad portas del inicio del 
año escolar 2024, la seremi de Educación, 
Isabel Garrido y el director regional de 
Junaeb, Manuel Vivar, visitaron la Unidad de 
Almacenamiento y Distribución de Hendaya, 
empresa que se adjudicó por los próximos tres 
años, la licitación para prestar los servicios 
del Programa de Alimentación Escolar (PAE) 
de Junaeb, que atiende establecimientos 
educacionales en toda la Región de Aysén, 
además de establecimientos Integra y Junji.

Isabel Garrido, seremi de Educación, 
destaca los objetivos de la visita. “Estamos 
constatando en terreno que estuviese en 
orden el abastecimiento de los alimentos, 
los circuitos logísticos para poder entregar 
estos alimentos a las escuelas y también las 
mantenciones de las cocinas. Este programa de 
alimentación escolar es absolutamente esencial 
para resguardar el derecho a la educación de 
las niñas y niños, por lo tanto, es central que 
desde el Ministerio de Educación y todas sus 
instituciones nos cercioremos”, comentó.

El principal objetivo fue verificar que se 
cumplan los estándares para garantizar el 
correcto funcionamiento del programa, en 
aspectos como: nivel y estado de abastecimiento, 
cumplimiento de la reglamentación vigente 
(resolución sanitaria), diseño e higiene de 
las instalaciones, control de plagas, manejo y 
eliminación de residuos, entre otras. 

Manuel Vivar, director regional de Junaeb, 
relevó que el proceso de abastecimiento 
partirá con normalidad y que el programa de 
alimentación debe comenzar sin dificultades 
desde el primer día de clase. “Verificamos 
que el abastecimiento está en correctas 
condiciones, que el equipamiento de las 
bodegas está operativo, y que el abastecimiento 
a los distintos establecimientos de la región 
está asegurado”, indico.

Mauricio Henríquez, jefe zonal de 
la empresa Hendaya, asegura que el 
mejoramiento continuo es la clave. “Hemos 
visto la evolución de este programa desde 
los años 80, cuando partió a la fecha, como 
lo vimos dentro de nuestras bodegas, nuestras 
dependencias, los productos han cambiado, 
la calidad, los envases, por lo que además de 
las mejoras, nuestro compromiso también 
se enfoca en que el alumno día a día tenga 
su alimentación, como corresponde según el 
menú”, señaló.

El Programa de Alimentación Escolar 
entrega 10.700 raciones de almuerzo para 
estudiantes de educación básica y media de la 
Región de Aysén y 800 raciones de almuerzo 
para jardines (Junji-Integra), por lo que el 
servicio de alimentación tiene contrato vigente 
del 1 de marzo de 2024 al 28 de febrero de 
2027. 

Opinión

Francisca Leiva

Subgerente de Sostenibilidad de 
Casaideas

Comercio comprometido 
con el medioambiente

En un momento crucial para la sostenibilidad 
medioambiental, iniciativas como el Acuerdo de 
Producción Limpia para la sostenibilidad de los 
embalajes de comercio electrónico, que cuenta con 
la participación de 42 empresas y organizaciones, 
destacan por su rol transformador, especialmente 
en el sector del retail.

El Acuerdo de Producción Limpia, liderado 
por la Cámara de Comercio de Santiago (CCS) y 
la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático 
(ASCC) de Corfo, se enfoca en la circularidad de los 
embalajes del comercio electrónico y tiene como 
objetivo desarrollar estrategias para minimizar 
su uso y promover una mayor reutilización de 
los residuos generados por esta industria. Este 
es un esfuerzo que va más allá de cumplir con la 
legislación existente, ya que es un compromiso 
proactivo para contribuir a la protección de 
nuestro entorno.

Los embalajes en el comercio electrónico 
son relevantes para el cuidado y manejo de los 
productos. Sin embargo, su impacto ambiental 
debido a la generación de residuos es un desafío 
que todos debemos afrontar. La tarea de reducir y 
circularizar estos envases terciarios es compleja y 
requiere un enfoque colaborativo. Por esta razón, 
el trabajo conjunto del mundo público-privado 
en este esfuerzo no solo es una necesidad, sino 
también una oportunidad para generar economías 
de escala y desarrollar soluciones innovadoras en 
conjunto.

Este acuerdo no solo involucra a empresas B2C 
y de logística de última milla, sino que además a 
proveedores de packaging y otras organizaciones 
específicas dentro del ciclo de los productos. 
Esta diversidad de participantes permite abordar 
el problema desde múltiples perspectivas, lo que 
enriquece el proceso y aumenta las posibilidades 
de éxito.

Entre los beneficios del APL, destaca la 
posibilidad de anticipar y contribuir al desarrollo 
de políticas públicas. Asimismo, la colaboración 
entre los distintos actores del ecosistema significa 
ir un paso adelante en la construcción de una 
industria más sostenible y responsable. Quienes 
participan en este acuerdo están asumiendo un rol 
relevante en la promoción de la circularidad, junto 
con posicionarse como líderes en la adopción de 
prácticas con menor impacto ambiental. 

Es esencial que más entidades se sumen a 
este tipo de acuerdos. Hacerlo demuestra un 
compromiso con las próximas generaciones y 
con el cuidado de nuestro planeta. Este tipo de 
liderazgo y responsabilidad es lo que define a las 
empresas verdaderamente comprometidas con un 
futuro sostenible.
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